

## ***Grünfärbung der Erft auch im Kerpener Stadtgebiet möglich***

Kerpen, 23.07.2021

Heute Mittag wurde durch die Leitstelle des Kreises Euskirchen mitgeteilt, dass um 13 Uhr die Erft im Bereich von Bad Münstereifel mittels Lebensmittelfarbe grün eingefärbt wurde. Ursache dafür ist der Verdacht, dass aufgrund des Hochwasser- und Starkregenereignisses Kanalschächte aus dem 17. und 18. Jahrhundert freigespült wurden.

Es ist nicht auszuschließen, dass die Verfärbung auch im Gebiet der Kolpingstadt Kerpen sichtbar sein wird.

Die Verfärbung des Gewässers ist ungefährlich.

Bitte vermeiden Sie es, diesbezüglich den Notruf von Feuerwehr und Polizei zu wählen.